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【開日】 令和元年６月３日 
 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前８時４６分～午前８時５６分 
 

【出席委員】 
 

委 員 長 中 村 博 行 副委員長 岡 山  明 

委 員 河 﨑 平 男 委 員 恒 松 恵 子 

委 員 中 岡 英 二 委 員 藤 岡 修 美 

委 員 森 山 喜 久   
 

【欠席委員】 

なし 
 

【委員外出席議員等】 

議  長  小 野  泰 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 
 

局  長  沼 口  宏 書  記 光 永 直 樹 

 

【審査事項】 

１ 連合審査会について 

【議事の概要】 

・河﨑平男委員から連合審査会を継続することについては異議はないが、総務

文教常任委員会の正副委員長と産業建設常任委員会の正副委員長で内容を協

議し、どういった内容で連合審査をするのかを明確にした上で開催するべき

であるとの発言があった。 

・岡山明副委員長から嘆願書の内容について事実確認ができた段階で連合審査

をするべきであるとの発言があった。 

・中岡英二委員から産業建設常任委員会も市場の問題について更に深く審議を

した上で連合審査に臨んだほうがいいとの発言があった。 
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・中村博行委員長から今後も産業建設常任委員会でもっと深くやるところはや

る。山陽小野田市の市場は視察したが、比較することも必要であるため、宇

部市の市場を視察することも必要だろうとの発言があった。また、連合審査

を継続することについては問題はないが、内容について両正副委員長で協議

をしてから開催をするということでよいかとの発言があり、全委員、異議は

なかった。 

 

令和元年６月３日 

 

産業建設常任委員長 中 村 博 行 


